

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sosial (S.Sos) dan diajukan pada Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah, Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi. Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiat atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar ke sarjanaan yang saya terima atau pun sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 2 Mei 2020
Penulis

Materai 6000

ROHMANUDIN
NIM : 153300632

ABSTRAK

Nama: Rohmanudin, NIM: 153300632, **Judul Skripsi: Strategi Dakwah Muhammadiyah di Kota Serang (Studi Terhadap Muhammadiyah Kota Serang)**

Dakwah merupakan suatu peniscayaan bagi seseorang yang sudah menguasai ajaran islam dan, tujuan dakwah yang paling penting ialah menjadikan manusia berjalan sesuai dengan ketentuan yang disampaikan Allah Swt, dalam Al-qur'an dan As-sunnah. begitupun yang dilakukan organisasi Muhammadiyah mempunyai strategi dan peran serta tujuan dari berdirinya, bahkan untuk menyebarkan Dakwah tentunya mempunyai Hambatan bagi Organisasi Muhammadiyah. Strategi dakwah muhammadiyah tidak hanya melalui tablig atau dakwah bi-lisan (dengan perkataan atau tulisan) tetapi yang lebih menonjol melalui dakwah bil-hal (amaliah, perbuatan) seperti pendidikan, kesehatan, pelayanan sosial, ekonomi dan amal usaha lainnya yang bermanfaat langsung dan nyata bagi kehidupan Masyarakat.

Berdasarkan Latar Belakang di atas, maka perumsusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana Strategi Dakwah Muhammadiyah dikota serang? 2) Bagaimana Hambatan Dakwah yang dilakukan Muhammadiyah dikota Serang?

Adapun Tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk Mengetahui Strategi Dakwah Muhammadiyah Kota Serang. 2) Mengetahui Hambatan yang dilakukan Organisasi Muhammadiyah dalam melaksanakan Dakwahnya.

Metode penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah deskriptif kualitatif, jenis pendekatannya menggunakan penelitian desriptif yaitu untuk membuat lengkap secara sistematis, faktual dan aktrurat mengenai pakta.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, peneliti dapat menarik kesimpulan tentang Strategi Dakwah Muhammadiyah di Kota Serang yaitu: *Pertama* mendirikan sarana pendidikan, kesehatan dan perekonomian. *Kedua* adanya pengembangan Amal Usaha Muhammadiyah Kota Serang. *Ketiga* Sterategi dakwahnya memfokuskan dakwah bil-Hal. Yang mana Sterategi dakwah bil-Hal dilakukan dengan cara mendirikan sarana Sosial dan Pendidikan dalam ruang lingkup Masyarakat Kota Serang. Adapun Kendala dan Hambatan baik yang disebabkan oleh faktor Intenal maupun faktor Eksternal.

Kata Kunci : Strategi Dakwah Muhammadiyah.



**FAKULTAS DAKWAH
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN**

Nomor	: Nota Dinas	Kepada Yth
Lampiran	: Skripsi	Dekan Fakultas Dakwah
Hal	: Ujian Skripsi	UIN SMH Banten
	a.n Rohmanudin	di-
	NIM: 153300632	Serang

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan menganalisis serta mengadakan koreksi seperlunya, kami berpendapat bahwa skripsi atas **Nama Rohmanudin NIM: 153300632** dengan judul skripsi: ***Strategi Dakwah Muhammadiyah di Kota Serang (Studi Terhadap Muhammadiyah Kota Serang)*** layak untuk diajukan dalam ujian sidang Munaqasyah pada Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Serang 20 April 2020

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr.H,Endad Musaddad.S.Ag.,M.A
NIP:197206261998031002

Drs.Samian Hadisaputra,M.Si
NIP: 196305071993031002

PERSETUJUAN
STERATEGI DAKWAH MUHAMMADIYAH DI KOTA SERANG
(Studi Terhadap Muhammadiyah Kota Serang)

Oleh:

Rohmanudin
NIM: 153300632

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr.H,Endad Musaddad.S.Ag.,M.A
NIP:197206261998031002

Drs.Samian Hadisaputra,M.Si
NIP: 196305071993031002

Mengetahui,

Dekan Fakultas Dakwah

Ketua Jurusan Komunikasi dan
Penyiaran Islam

Dr.H.Suadi Sa'ad, M.Ag
NIP.196311151994031002

Muhibuddin, S.Sos, M.Si.
NIP.197006201999031004

PENGESAHAN

Skripsi a.n. **Rohmanudin**, NIM: **153300632** yang berjudul : **Sterategi Dakwah Muhammadiyah di Kota Serang (Studi Terhadap Muhammadiyah Kota Serang)** telah di ajukan dalam sidang Munaqasyah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada tanggal 11 Juni 2020. Skripsi ini telah di terima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sosial (S.Sos) Program Strata Satu (S1) pada Fakultas Dakwah Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Universitas Islam Negeri Sultan Mulana Hasanuddin Banten.

Serang 11 Juni 2020

Ketua Merangkap Anggota

Sekretaris Merangkap Anggota

Dr.H,Endad Musaddad.S.Ag.,M.A
NIP:197206261998031002

Azizah Alawiyah, B. Ed., M.A
NIP.197712152011012004

Anggota,

Penguji I

Penguji II

Dr. H. Umdatul Hasanah., S.Ag.,M.Ag
NIP.197005291996032001

Hj. Rina Darajatun., S.Sos.,M.I.Kom
NIP.197906012005012008

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr.H,Endad Musaddad.S.Ag.,M.A
NIP:197206261998031002

Drs.Samian Hadisaputra,M.Si
NIP: 196305071993031002

PERSEMBAHAN

Tidak ada kata yang terindah tak ada kata-kata yang terucap kecuali puja dan puji syukur khadirat illahi robbi dan tak ada lantunan shalawat kecuali shalawat yang senantiasa tercurah limpahkan kepada baginda Rasullullah Muhammad SAW. Maha Besar Engkau ya Allah telah memberikan kekuatan dan kesabaran kepadaku sehingga bisa menyelesaikan skripsi ini.

*Skripsi ini saya persembahkan untuk kedua orang tua saya yang telah mendidik dengan penuh perjuangan, membimbing dengan penuh kesabaran, dan memberikan dukungan yang sangat baik selama saya kuliah dan menyusun skripsi ini. Terkhusus saya persembahkan untuk keluarga tercinta yaitu **Imas Silviana, Itoh Masitoh dan Ismatullah dan adikku Komaruddin** yang selalu memberikan dukungan baik moril maupun material serta Do'a dan dukungan yang tak pernah henti terimakasih banyak atas perjuangannya semoga Allah membalasnya Amiiii.*

Skripsi ini juga ku persembahkan untuk teman-teman seperjuangan, yang selalu memberikan motivasi selama ini di berikan kepada saya, sehingga penulis dapat menyelesaikan karya yang ini, mudah-mudahan segala dorongan dan bantuannya senantiasa di balas oleh Allah SWT dengan berlimpah ganda serta mendapat ridonya, Amiiin

MOTTO

“Setiap kalian adalah pemimpin dan setiap kalian akan ditanya tentang kepemimpinannya. Penguasa adalah pemimpin dan akan ditanya tentang kepemimpinannya (rakyatnya)”

(H.R. Bukhari dan Muslim dari Abdullah bin Umar).

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama Rohmanudin, Lahir di Serang, 27 Maret 1995. Penulis beralamat di Kp. Royak Desa Kadukempong, Kec. Padarincang, Kab.Serang, Provinsi Banten. Penulis merupakan anak ke empat dari lima saudara dari pasangan Bapak Kyai Maskar dan Ibu Hj Anah jasinah.

Jenjang pendidikan formal yang ditempuh SDN Kadukempong lulus tahun 2008, Madrasah Tsanawiyah Tingkat Wustha di Pondok Pesantren Riyadlul Muta'alimin Cikaramat Sukabumi lulus tahun 2011. Madrasah Aliyah Tingkat Ulya di Pondok Pesarntren Riyadlul Muta'alimin Cikaramat Sukabumi, lulus tahun 2014. Kemudian Penulis melanjutkan ke Perguruan Tinggi Universitas Islam Negeri "Sultan Maulana Hasanuddin" Banten, mengambil Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam pada Fakultas Dakwah.

Selama menjadi mahasiswa di Perguruan Tinggi tersebut, Penulis aktif di beberapa organisasi Internal maupun Eksternal seperti di Pengurus Himpunan Mahasiswa Jurusan, Komunikasi dan Penyiaran Islam. Aktif di Kepengurusan Senat Mahasiswa Fakultas Dakwah. Aktif di Organisasi Pengurus Perguruan Tinggi (PPT) Ikatan Mahasiswa Ilmu Komunikasi Indonesia (IMIKI) Sebagai Ketua IMIKI Uin Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Aktif sebagai Pengurus Komisariat di Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PMII) Uin Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Aktif di organisasi Ikatan Mahasiswa Ilmu Komunikasi Indonesia Provinsi Banten sebagai Ketua IMIKI Banten. Dan aktif di lembaga Riset Banten. Sultan Abul Mafakhir Institute. Demikian riwayat yang pernah penulis jalani selama menempuh jenjang Perguruan Tinggi Universitas Islam Negeri "Sultan Maulana Hasanuddin" Banten Fakultas Dakwah Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam.

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala Nikmat dan Karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir perkuliahan ini yaitu menyelesaikan Skripsi. Hal ini guna memenuhi persyaratan untuk mendapat gelar sarjana strata satu pada Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Dengan kekuasaan Allah SWT serta dukungan, usaha, do'a dan semangat tinggi, Alhamdulillah penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul: *Strategi Dakwah Muhammadiyah di Kota Serang (Studi Pengurus Daerah Muhammadiyah Kota Serang)*

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan, kesalahan dan sangat jauh mendekati kesempurnaan penulisan, namun demikian penulis berharap semoga dengan adanya skripsi ini mudah-mudahan dapat bermanfaat khususnya bagi penulis, pembaca dan mahasiswa di Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam pada umumnya.

Skripsi ini kemungkinan tidak dapat diselesaikan tanpa bantuan dari berbagai pihak, oleh karenanya penulis hanya dapat mengucapkan terimakasih dari hati yang terdalam dan penghormatan yang setinggi-tingginya, terutama kepada :

1. Rektor Universitas Islam Negeri Sultan Mulana Hasanuddin Banten Bapak Prof. Dr. H.Fauzul Iman M.A.,yang telah mengembangkan Universitas Islam Negeri Sultan Mulana Hasanuddin Banten lebih maju.

2. Bapak Dr. H.Suadi Sa'ad. M.Ag Dekan Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Mulana Hasanuddin Banten, yang terus mendorong dan memotivasi penyelesaian studi dan penulisan Skripsi.
3. Ketua Jurusan dan Sekertaris Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Mulana Hasanuddin Banten, Bapak Muhibuddin, S.Sos. M.Si dan bapak Fahrurrozi, S.Psi, M.A., yang selalu memberikan arahan, mendidik dan memberikan motivasi kepada penulis.
4. Pembimbing I Bapak Dr.H. Endad Musaddad. S.Ag.,M.A.,dan Pembimbing II Bapak Drs. Samian Hadisaputra, M.I.Kom yang selalu memberikan nasehat, bimbingan dan saran-saran kepada penulis selama proses penyusunan skripsi.
5. Bapak dan Ibu Dosen Universitas Islam Negeri Sultan Mulana Hasanuddin Banten, terutama yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di Universitas Islam Negeri Sultan Mulana Hasanuddin Banten,
6. Pengurus perpustakaan umum ,Iran Corner, sera staf akademik dan karyawan Universitas Islam Negeri Sultan Mulana Hasanuddin Banten yang telah memberikan bekal berharga selama penulis kuliah.
7. K.H Muallim Surahmat Pimpinan Pondok Pesantren Riyadlul Muta'alimin Sukabumi, yang selalu membimbing dan memotivasi penulis.
8. K.H.Tb Fathul Adzim beserta Keluarga yang selalu membimbing dan terus memotivasi.
9. Keluarga tercinta tekhusus untuk kedua orang tua yang selalu memotivasi, membimbing dan memberikan segala pasilitas kebutuhan serta dukungan yang tak pernah henti.

10. Sahabat-sahabat perjuangan baik sahabat angkatan 2015 dan sahabat seperjuangan diorganisasi terkhusus kepada Muhammad Syuryadi, Nana Sutaryana, M. Nur Sidiq, Guntur Kurniawan dan Muhammad Sugianto, M. Hafid Ridha Ahmad Aang Syadzili, Irham Baiquni yang terus mendukung dan menemani serta berjuang bersama-sama.
11. Keluarga Besar IMIKI Provinsi Banten dan sahabat-sahabat perjuangan PMII UIN SMH Banten yang selalu memotivasi dan berjuang bersama-sama.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini, masih jauh dalam kesempurnaan baik dari segi isi maupun metodologi penulisannya, untuk itu penulis mengharapkan berbagai kritik dan juga saran yang positif dari berbagai pihak atas segala kekurangan. Karena kesempurnaan hanyalah milik Allah SWT. Sesungguhnya kekeliruan dan kesalahan dalam pembuatan skripsi menjadi tanggung jawab penulis, dan segala kebenaran yang terdapat dalam skripsi ini sepenuhnya mutlak dari Allah SWT. Harapan penulis semoga seluruh doa dan bantuan serta motivasi yang disumbangkan kepada penulis menjadi amal shaleh serta mendapat balasan yang setimpal dari Allah SWT. Amin Yarobal Alamin.

Serang 25 April 2020

Penulis

ROHMANUDIN

NIM: 153300632

DAFTAR ISI

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI.....	i
ABSTRAK.....	ii
NOTA DINAS.....	iii
LEMBAR PERSETUJUAN MUNAQASYAH.....	iv
LEMBAR PENGESAHAN.....	v
PERSEMBAHAN.....	vi
MOTTO.....	vii
RIWAYAT HIDUP.....	viii
KATA PENGANTAR.....	ix
DAFTAR ISI.....	xii

BAB I PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah.....	1
B. Rumusan Masalah.....	7
C. Tujuan Masalah.....	7
D. Manfaat Penelitian.....	8
E. Kerangka Pemikiran.....	8
F. Metode Penelitian.....	12
G. Sistematika Penulisan.....	15

BAB II LANDASAN TEORITIS

A. Konsep Dakwah.....	16
1. Pengertian Dakwah.....	16
2. Unsur-Unsur Dakwah.....	17
3. Tujuan Dakwah.....	23
4. Hakikat Dakwah.....	25

B. Konsep Strategi.....	28
1. Pengertian Strategi.....	28
2. Bentuk-Bentuk Strategi.....	29
3. Strategi Dakwah Rasulullah Saw.....	32

BAB III PROFIL MUHAMMADIYAH DAN GAMBARAN UMUM LOKASI PENELITIAN

A. Sejarah Pendiri dan Perkembangan.....	36
1. Muhammadiyah di Indonesia.....	36
2. Peran Organisasi Muhammadiyah di Indonesia.....	39
B. Profil Umum Organisasi Muhammadiyah Tingkat Kota.....	40
1. Muhammadiyah di Kota Serang.....	40
2. Visi Misi Organisasi Muhammadiyah Kota Serang.....	42
3. Struktur Organisasi Muhammadiyah Kota Serang.....	43
4. Program Kerja Muhammadiyah Kota Serang.....	47
5. Konsep Dakwah Muhammadiyah Kota Serang.....	56

BAB IV HASIL PENELITIAN

Perkembangan Dakwah Muhammadiyah di Kota Serang

1. Strategi Dakwah Muhammadiyah Kota Serang.....	58
2. Peran Dakwah Muhammadiyah Kota Serang.....	64
3. Hambatan Dakwah Muhammadiyah Kota Serang.....	69
4. Keberhasilan Dakwah Muhammadiyah Kota Serang.....	73

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan.....	78
B. Saran-Saran.....	80

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN-LAMPIRAN